

Entrevista / **Kenia López Rabadán** (Presidenta de la Cámara de Diputados)

CIUDAD DE MÉXICO (MARICARMEN CORTÉS).- “Está establecido que el 8 de septiembre se reciba de manera puntual el paquete económico. Yo he fijado una posición pública muy clara, ahora me toca a mí tomar este proceso deliberativo representando a todos mis compañeros. Es claro que habrá posiciones públicas, dependiendo de cada grupo parlamentario, incluso hoy se han tomado las decisiones de manera política, si me permiten la expresión, para fijar distintos temas, por ejemplo, el nivel de endeudamiento. Hoy me toca no fijar una posición política, sino conducir el dictamen. Me parece que será muy bueno para todo el país, que eso se haga de manera plural, transparente y que dé certeza a los mexicanos”.



<https://drive.google.com/file/d/1Eo5rgr5ozIK6-CsNvELPMFnKaVBkcl30/view?usp=sharing>